

ふれあいの発進



なんぐん館納涼祭



委員会報告 (苦情処理委員会)

少し前に意見箱にこのようなメッセージを頂きました。「いつもおばあちゃんの様子など、お手紙頂いてありがとうございます。いつもやさしくお世話して頂いてます。おばあちゃんの落ち着いた顔を見ると嬉しいです。いつもお手紙を下さる〇〇さん(職員)ありがとうございます。」

思えば、ご家族へお手紙をだすことになったきっかけも、この意見箱です。皆様のご意見により、少しずつ成長できる私達でいたいと思います。温かいメッセージを、ありがとうございました。また、何かありましたら意見箱を活用して下さい。

委員会報告 (身体拘束防止対策委員会)



身体拘束防止対策委員会は、毎月1回開催されています。活動内容は、身体拘束の状況把握や身体拘束に対する適切な認識の発信などです。今年度に入り、専門的な視点で身体拘束を考え、拘束目的を意識してケアすることができるようにマニュアルを見直しました。新しく出来たマニュアルで、今以上に利用者さんの尊厳が守られるよう、9/24に勉強会を開催しました。問題が見つかった時に、まず私達にできる最も良い状態を考えられるようにケアに努めていきたいと思っています。

新職員紹介

名前 : 黒田早苗
職種 : 介護支援専門員
血液型 : O型
好きな言葉 : 思いたったが吉日



コメント : 人生はじめての転職です。毎日ひとつひとつ、できる事を増やし、自分の力になっていくように頑張りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いします!!

お知らせ

11月5日(金)に慰霊祭、家族会を開催致します。
13:30~慰霊祭
15:00~家族会
ご不明な点等ございましたら事務所までお問い合わせ下さい。

行事

- 10月 : 文化祭
- 11月 : 慰霊祭
家族会



コスモスは大形で丈夫な西洋草花の一つです。日本では秋に咲き、花卉の形が桜に似ていることから、和名を「秋桜」というそうです。かれんな見た目は裏腹にたくましい生命力を持ち、風に吹かれて倒れても再び立ち上がって花をつけます。季節もようやく秋になり涼しさが増してきました。皆さん体調管理には十分注意をしていただきながら過ごしてほしいと思っております。

編集後記

社団法人 南宇和郡医師会
老人保健施設
なんぐん館
南宇和郡愛南町御荘深泥703-2
TEL (0895) 73-1021
発行責任者 施設長 粉川 顯仲

